



保育園だより



山の木々が赤や黄色に色づき日ごとに秋の深まりを感じます。子どもたちは散歩に出かけて様々な色や形の木の实や落ち葉を見つけ、宝物のように大事そうに持ち帰ってきます。身近な自然に触れて遊びながら、美しさや面白さ、心地良さや不思議さなどを五感で感じ、季節感を味わっているようです。

先月はオータムフェスティバルへのご参加、ご協力、そして温かく大きな応援をありがとうございました。子どもたちはたくさんの感動体験を得て、挑戦する意欲・我慢する力・思いやりなどが培われ、心も体もグッと成長し、まさに充実期をむかえたと感じています。



今月は自然物や身近な素材を使った制作を楽しみながら、お店屋さんに必要な物を作り、その作品を使って、お店屋さんごっこへと遊びを発展させていきます。今後各クラスで盛り上がってくる劇遊びも同様、ごっこ遊びは友だちとの関わりなくしては進みません。想像力や創造性を使って、その子なりの世界を思い浮かべながら遊び、見立てを楽しみ、役割を意識し、模倣再現で社会性を学びます。友だちや保育士とアイデアを出し合って工夫することが面白いと感じられるように見守ります。



今月の予定

- 1日(水) いわっこ・薄着の習慣、うがい手洗いの大切さ
- 1日(水) 発育測定
- 2日(木) 発育測定 } ... 身長, 体重, 胸囲を測定します
- 6日(月) ぞう組個別懇談... みんなの部屋にて(～11日)
- 8日(水) 内科健診... 矢嶋小児科による健診 10:45～
- 15日(水) 避難訓練... 近隣の火災発生想定で訓練
- 15日(水) 誕生会... 11月生まれの友だちをお祝いします
- 16日(木) 不審者訓練... 県警たんぽぽ班による指導
- 21日(火) お店屋さんごっこ①
- 22日(水) お店屋さんごっこ② } ... みんなで遊ぼう!
- ☆英語教室☆
- 13日(月) きりん. ぞう組
- 27日(月) うさぎ. きりん. ぞう組
- ☆体操教室☆
- 10日. 17日. 24日(金) りす. うさぎ. きりん. ぞう組



12月の予定

- 1日(金) 体操教室
- 4日(月) いわっこ
- 5日(火) 発育測定
- 6日(水) 発育測定
- 8日(金) 体操教室
- 13日(水) 通報避難訓練
- 14日(木) 不審者訓練
- 18日(月) 英語教室
- 20日(水) 誕生会
- 22日(金) 生活発表会
- 25日(月) クリスマス会
- 28日(木) 年末の会



風邪予防のために…

- * うがい, 手洗い * 早寝早起き
 - * バランスの良い食事 * こまめな換気や加湿 …に気をつけましょう!
- お子さんの体調に変化がある場合は、登園時に詳しくお伝えください。
- また、症状の悪化や感染を防ぐためにも、早めの療養をお願い致します。

☆おわがい☆

日暮れが早くなり視界が悪くなっているので、降園時の安全確保にご協力ください。門や玄関ドアの開閉は必ず大人が行い、子どもが一人で駐車場に出ないようにしましょう。乗車まで手をつないでくださると安心です。また、「さようなら」をした後で、園庭や遊具で遊ぶことは控えていただくようお願い致します。

秋冬のスキンケア3か条

乾燥した空気は、デリケートな子どもの肌には大敵！放っておくと、かゆかゆカサカサになってしまいます。こまめに丁寧に日常的なケアをしてあげてください。

- ◎たっぷり保湿（お風呂上りに保湿剤を。湿り気があるうちが効果的）
- ◎清潔を保つ（ゴシゴシこすらず、石鹸を泡立てて優しく洗う）
- ◎刺激を少なくする（直接肌に触れる衣類は綿素材がお勧め）



遠足！！たのしかったよ～♪

気持ちの良い遠足日和。小さい子は、田畑や山の様子を見ながらゆったりと歩き、日陰のひんやりした空気や落ち葉や木の実などの身近な自然に触れて、季節の変化を十分に感じられたのではないかと思います。大きい子は、大型バスに乗って野一色公園へ行き、遊具に挑戦して友だちと一緒にのびのびと遊びました。

そして、子どもたちみんなが大喜びだったのは、何と言ってもお弁当！子どもの好きな物を食べやすいように工夫して作られた“愛情弁当”にはどの子どもも大満足の笑顔でした。またひとつ良い思い出が増えたと思います。

朝早くから持ち物の準備をしていただき本当にありがとうございました。



お芋がいっぱい掘れたぁ～！

今年も近くの畑を所有の方からお誘いいただき、うさぎ組きりん組ぞう組が芋ほりを体験できました。また、りす組は散歩ついでに様子を見学、職場体験に来ていた中学生も応援参加しました。畑にはにぎやかな歓声が響き、土や芋や虫などの自然物に触れながら生き生きと開放的に遊ぶ中に、子どもなりの発見や工夫を喜ぶ姿がたくさん見られました。

この後も子どもたちは、お礼の手紙や絵を制作して感謝の気持ちを表したり、お芋を使った簡単なクッキングを楽しんだり、遊びは展開していきます。改めて周りの環境や人との関りによっての楽しい経験が学びとなり、子どもたちの成長につながっていくことを感じています。

